

Sport und Spaß erleben Kinder und Jugendliche beim Schnuppertennis

Veröffentlicht am: 28.04.2021 | Autor: Susanne Wolf

Schnuppertennis beim TC Gambach: Fast 50 Kinder trainieren kostenlos jeden Montag mit Spaß, Eifer und unter professioneller Betreuung im Freien.

Fest in Kinderhand ist jeden Montag die Anlage des TC Gambach. Über den Nachmittag verteilt spielen, egal bei welchem Wind und Wetter, fast 50 Kinder und Jugendliche mit sechs Trainern unter Leitung von Jugendwartin Laura Bolz auf allen Plätzen. Den Kindern wieder einen Ausgleich bieten und für Tennis zu begeistern, das ist das Ziel.



Gerade in Corona-Zeiten können die Kinder mit Abstand und an der frischen Luft mit Ball und Schläger das Tennisspielen ausprobieren. Während Jugendtrainer Thomas Weck wie in den letzten Jahren das Sommertraining leitet, schnuppern seit April Kindergarten- und Grundschul Kinder auf den Nachbarplätzen.

Die Lernfortschritte sind beachtlich, Spaß und Freude macht es allen Beteiligten und selbst an ihrem Geburtstag kommen die Kinder zum Training. Die jungen Spieler sind voller Eifer dabei und können im [Schnuppertennis des TC Gambach](#) bis zu den Sommerferien testen, ob Tennis zu einem echten Hobby werden kann.